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Postulat: Erhaltung des Busdepots Schleitheim aus ökologischen und

ökonomischen Gründen

Sehr geehrter Herr Ratspräsident

Ich bitte Sie, folgendes Postulat auf die Traktandenliste zu setzen:

Der Regierungsrat wird beauftragt, sich mit allen ihm zur Verfügung stehenden Mitteln für einen
Erhalt des Busdepots Schleitheim einzusetzen und im Hinblick auf die künftige Ausgestaltung des
Regionalverkehrs im ganzen Kanton unnötige und teure Leerfahrten zu vermeiden.

Begründung:

Wie den Schaffhauser Nachrichten vom 11. August 2021 zu entnehmen war, plant die VBSH für

8,3 Mio. Franken eine zentrale Einstellhalle auf dem Ebnat für alle Busse des Regionalverkehrs im

Kanton Schaffhausen. Der bisherige Standort in Schleitheim soll aufgegeben werden und der Vertrag

mit der Firma Rattin AG in Neuhausen wurde wegen unterschiedlicher finanzieller Vorstellungen

gekündigt. Mit der geplanten Zentralisierung werden nun wichtige Versprechungen aus der

Fusionsabstimmung vom 10. Juni 2018 bereits gebrochen.

Die von den VBSH behaupteten Sanierungskosten des Depots in Schleitheim werden mit
5,8 Mio. Franken ausgewiesen. Dieser Betrag ist offensichtlich weit überhöht. Das Depot wurde 2005

durch die RVSH ausgebaut. Es befindet sich in einem ordentlichen Zustand. Der Regierungsrat hat die

behaupteten Sanierungskosten eingehend zu prüfen. Es muss eine glaubwürdige Sanierungsvariante

verlangt werden.

Die Folgen der Aufhebung des Depots in Schleitheim wären weitreichend. Es werden pro Jahr
tausende Kilometer an Leerfahrten entstehen. Dies betrifft sämtliche Kurse, welche in Schleitheim

oder Beggingen beginnen oder enden, aber auch Busse nach Osterfingen und Oberhallau der Linie

27, welche heute in Schleitheim stationiert sind. Weiter sind die zusätzlichen Fahrten nach

Schaffhausen durch die rund 30 betroffenen Chauffeure zu bedenken. Viele von ihnen wohnen im

Randental oder im Klettgau. Hier kann nicht von einem Synergiegewinn gesprochen werden, sondern

nur noch von ökologischem und ökonomischem Unsinn. Auch wird erneut ohne sachlichen Grund

und letztlich zum Schaden des Kantons eine Randregion geschwächt und dafür wertvolles

Industrieland in der Stadt verschwendet.

Mit freundlichen Grüssen

<_ /l6l '^
Erich Schudel
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